

Un herido leve tras volcar su coche en la A-31

20/06/2022



Nuevo accidente este fin de semana en la A-31 en dirección Madrid. La pasada madrugada un coche volcó en la autovía en el kilómetro 207, en el Reventón, donde, según fuentes de la Policía Local de Petrer a *Valle de Elda*, el conductor quedó atrapado en su vehículo y fue excarcelado por los Bomberos y atendido en una ambulancia.

El conductor, que era de Elda, no presentaba heridas graves, pero fue trasladado por el SAMU al Hospital General Universitario de Elda. Según fuentes de la Guardia Civil, iba solo en el coche y ningún otro vehículo estuvo implicado en el accidente.

Hoy a las 10 de la mañana el vehículo ha sido finalmente

retirado de la vía.

